

# Saint Josémaria Rugby Club

Équipe de Rugby du Centre  
scolaire 'El Roble', au  
Guatémala.

26/01/2011

plus grande partie de ma vie s'est déroulée au Centre El Roble au Guatémala. C'est mon deuxième foyer, là où depuis ma plus tendre enfance j'ai eu une formation intégrale et là où je travaille actuellement.

Il y a quelque temps, voyant la place que le rugby prenait dans notre pays, nous avons eu l'idée d'incorporer cette discipline au programme du centre scolaire. Certes, c'était un sport marqué par un certain désordre, quelque peu sauvage et violent mais ce défi était à relever et à affronter avec intégrité.

C'est comme cela que le "saint Josémaria rugby club" est né. Parmi les fondateurs de l'équipe, nous étions plusieurs à aimer ce saint et nous avons donc choisi de lui donner son nom pour le remercier de la formation reçue dans les centres scolaires et les clubs nés sous l'impulsion de son enseignement.

Son nom nous aide à maintenir le cap et le désir de nous entraider à être près de Dieu, à faire l'apostolat avec les jeunes des autres clubs contre lesquels nous jouons.

Sur le plan sportif, nous affrontons des joueurs d'un niveau supérieur au nôtre. Cependant, notre enthousiasme et notre détermination font que nous soyons déjà reconnus dans le milieu du rugby guatémaltèque, ce qui était impensable avec un si court délai de compétition.

Notre objectif sportif est d'amener plusieurs de nos jeunes joueurs à la sélection nationale pour les jeux olympiques et de nous distinguer comme une équipe performante en Amérique Centrale.

Nous nous confions à l'intercession de saint Josémaria pour qu'il nous encourage à chercher la sainteté au coeur du rugby.

---

